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Zusammenfassung

        
Mit Hilfe von LiF-Dosimetern wurde ein Vergleich zwischen Filmmammographie und Xeromammographie in bezug auf die Gewebeoberflächendosen und die Austrittsdosen an der Mamma und die Streustrahlendosen in Gonadenhöhe durchgeführt. Während die Austrittsdosen mit 200 bis 330 mR in der gleichen Größenordnung lagen wie bei der Filmmammographie, liegen die Oberflächendosen bei der Filmmammographie mit 6800 mR wesentlich höher als bei der Xeromammographie mit 3800 mR (Mo-Röhre) bzw. 1200 mR (Wolfram-Röhre). Die Streustrahlendosen in Gonadenhöhe erreichten bei allen 3 Methoden Werte zwischen 4,4 und 12,8 mR. Bei der Xeroradiographie des Kniegelenks war dagegen die Strahienbelastung mit 466 mR gegenüber 160 mR beim Röntgenfilm etwa dreimal so hoch.


      
        
Summary

        
Using a LiF dosimeter, comparative measurements were carried out on film mammography and xeromammography on surface and exit dose to the breast and scatter at the level of the gonads. Exit dose at 200 to 330 mR was approximately the same for both methods; incident dose at 6,800 mR for film mammography was significant higher than for xeromammography at 3,800 mR (Mo tube) or 1,200 mR (tungsten tube). Scatter at the level of the gonads for all three methods was between 4.4 and 12.8 mR. For xeroradiography of the knee joint, the radiation dose of 466 mR was approximately three times that for a film technique (160 mR).
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